

Sun和



吊りバカ通信

第87号



平成29年7月20日発行

安全・安心・感動を提供し続けます。



”忘己利他の精神”

相手のことを考えて行動する



〒061-1102

北広島市西の里322番地6

株式会社三和重機

<http://www.sunwa-gp.co.jp>

T E L (011) 375-4444

F A X (011) 375-4455



第90回安全週間 7/1~7/7



スローガン：組織で進める安全管理
みんなで取り組む安全活動
未来へつなげよう安全文化

三和重機でも、安全週間にともない日々の安全意識をさらに高める為の活動を行いました！



↑まずは、看板の作成



完成！！



本日もご安全に！！
いってらっしゃい



7/4.5には、
出庫する皆さんへ
飲み物の
差し入れです。

ご安全にー！



1つ1つに
メッセージカードを
付けました♪
製作：鈴木奈摘☆

裏返すと、メッセージが(^-^)

事務所風景☆

本日の業務も終了！
ということで終業時間に二階事務所の上がつて来たオペ、ドライバーの様子を中心にお伝えします！



Q:何をしているところでしょうか？

正解は：お菓子の奪い合い…
ではなく、仲良く分け合って食べている
ところでした(^_-)
あっという間にお菓子がなくなったのでした♪

祝☆

最近、結婚した山本祐貴オペ
お祝いを手に幸せそうな笑顔です♪



鶴見さん

暑い日は、
鈴木さんが
朝から麦茶を作ってくれます☆



加藤一浩さん

明日はどの現場ですかね！
仕事が終わっても元気な中村さん



↑伊藤オペは、大先輩の斎藤公オペから何を教わっているのでしょうか..



朝礼

三和重機では、毎日朝礼を行っています。
マンネリ化しないように、様々な朝礼の
パターンがあるんです！

全員で朝礼→

全員で円になつて行います



↑グループ朝礼

いくつかのグループに分かれて行います
次号もお楽しみに！！
営業の長内です。

『安全・安心な 現場力』

「安全パトロール」



【16t ラフター 山本祐貴オペレーター】



【25t ラフター 伊藤オペレーター】



【25t ラフター 三橋オペレーター】



【13t ラフター 横井オペレーター】



【70t ラフター 小野寺オペレーター】

今月の
社員紹介

三和の仲間を紹介します！



クレーンオペレーター

よこい こうき
横井 康記さん



今回は、入社して3ヶ月経ちました、横井康記さんにインタビューさせて頂きました！！！
前職は、運送業でユニットトレーラーのドライバーさんをされていました。
入社して、すぐに、クレーン練習を始めて、毎日ヤードで一生懸命クレーンの練習をしていました。
現場デビューを終えての感想などなど色々聞いてみました！！

『そう簡単には、上手くいかない』『難しい』

これが、1番感じた事だったそうです。ヤード内とは、全く違い、電線があり、人も多く、指示通りに動く難しさなど。。。とても神経を使いながらの作業だったそうです。

今は楽しむよりも、学ぶ事や失敗も多いですが、将来はオールテレンを吊りこなし、色々な現場で建物を建てていくのが目標です！もっと技術力をつけて安全にスピーディな作業で、お客様に『またお願いします』と言われる仕事がしたいです！と話してくれました♪

そして、1~10まで何もかも教えてくれる先輩達にも、日々感謝しています！！と笑顔で話してくれました。
ふと、入社して間もない頃の横井さんが、笑顔が苦手で…と話していた事を思い出しました。
最近見かける横井さんの笑顔は、とても自然で良い笑顔だなあと感じます♪

前向きに頑張っている横井さんの姿を知ることができました！

趣味・街プラ♪(札幌など)・交通機関で行く旅行

インタビュアー
鈴木奈摘さん

今月の 安全標語



社内で**安全標語を大募集！！**しました
その中から選ばれた作品がこちらです。



応募総数30作品の中から
厳正な審査の結果選ばれました！
そのほかの作品もこれから紹介して
いきたいと思いますのでお楽しみに♪

最優秀賞

◎安全は、日々の意識のつみかさね
みんなでつくろう安全習慣

黒澤 文恵さん



優秀賞

◎クレーン作業 吊り上げるのは 命の重さ 藤原 涼さん



◎みんなで確認、ルールと手順！

習慣づけよう指差し呼称！無事故無災害で行こう三和重機！松岡 尚人さん



～地方の現場から～



東北に出張中の
高橋和男
オペレーターより



体調、現場とも順調です。
日曜休日は、いつもリフレッシュ
図書館に行き、多数の本との
ふれあいで心を癒しています。

現場、チームの和を保ち円滑です

目視第一に安全作業邁進中です。



高橋さん
日々の安全作業
ありがとうございます！

街頭啓発

7/11～7/20 「夏の交通安全運動」

ということで、西の里地区の皆さんと一緒に
させていただき、街頭啓発を行いました。



西の里中学校と日大高校の生徒さんたちも参加されていました。



涼

夏本番！暑い暑い日が続いているので..
皆で、そうめんとかき氷を食べ
涼みました☆

水 かき氷



イチゴ味
美味しいよ～

岡田課長特製
カルピスかき氷も美味しいよ～

そうめん



美味しい
いただきました♪

編集後記

とつても暑い日が続きますね(+o+)

今年は例年以上に暑いので、社内でもかき氷を食べる回数がいつもより多いです(笑)

暑いのはツラいですが・・かき氷は食べたいので、まだ暑くてもいいかな～と思っている私です(^^)

